



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

7 Pièces
197 m²
Réf. 3742
410 000 €

Villars

Maison à vendre (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À proximité du village de Villars, cette propriété est constituée de deux habitations indépendantes situées sur un terrain de plus de 4800 m². La maison principale de 125 m² offre un agréable séjour avec une cheminée à insert, une cuisine séparée, trois chambres, une salle de bain, un cellier et une buanderie. La petite habitation de 73 m² comprend un grand séjour de 43 m² avec un poêle à bois, une chambre de 13 m² et deux salles d'eau avec toilettes. À l'extérieur, vous trouverez un bel espace piscine et une belle vue dégagée. À visiter avec votre agence Pierres et Tradition.

Close to the village of Villars, this property is composed of 2 independent dwellings and is located on a plot of over 4800 m². In the main house (125 m²), we discover a beautiful living room with insert fireplace, an independent kitchen, 3 bedrooms, a bathroom, a cellar and a laundry room. The small house (73 m²) consists of a large living room of 43 m² with wood stove, a bedroom of 13 m² and 2 shower rooms with toilets. Outside, beautiful pool area and lovely open view. To discover with your Pierres et Tradition agency.

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

